

English version  
below!

OFFRE D'EMPLOI #22

## STAGIAIRE PRODUCTION/QUALITÉ

Rattaché au Chargé d'industrialisation, vous réaliserez un stage court (1 à 2 mois) où vous assurerez la mise à jour de la base de données ERP de la société, et participerez à l'amélioration des processus de production et qualité.

### Votre profil :

- Etudiant en Ecole d'ingénieurs, BUT GMP ou formation équivalente

### Savoir-faire :

- Vous avez des notions de méthodes de production, de gestion de la qualité en entreprise
- Vous avez des compétences en CAO avec des logiciels comme SolidWorks (apprécié)
- Vous connaissez la suite **Microsoft 365**
- Vous comprenez l'**anglais** écrit et oral (équivalent niveau B1)

### Savoir-être :

- **Autonomie** : vous appréhendez rapidement un nouvel environnement et êtes débrouillard
- **Curiosité** : vous êtes attiré par les nouvelles technologies et aimez apprendre
- **Rigueur** : vous savez respecter les délais sans négliger la qualité du travail
- **Force de proposition** : vous savez prendre des initiatives, les partager et recherchez l'adhésion de votre direction

Vous rejoindrez une entreprise qui croît rapidement puisqu'elle se compose désormais de 10 personnes, et vous renforcerez le pôle production composé de 3 personnes, sous la responsabilité du Chargé d'industrialisation et en collaboration avec l'ensemble de l'équipe.

### Vos activités principales :

- Mettre à jour la base de données de stock de la société
- Audit et proposition d'amélioration des différents processus liés à la production (achats, assemblage, contrôle qualité, gestion de stock, flux de production, 5S, ...)
- Accompagnement dans le début de la réflexion sur le processus qualité de l'entreprise
  - Analyse et synthèse de la réglementation, des normes, ...
  - Enrichissement de la base fournisseurs et récupération de données qualité
  - Etude de la mise en place de normes ISO (ISO 9001, ISO 14001, ...)

### L'entreprise :

SILENTSYS est une jeune entreprise française, créée en 2021, qui a pour mission de **rendre accessible des innovations deeptech** pour faire avancer la **recherche** et **l'industrie**. Pour ce faire, nous développons et commercialisons des **équipements photoniques, micro-onde / THz et électroniques ultra-bas bruit** à la base de nombreuses applications de laboratoire et industrielles.

### Avantages :

- Prise en charge des frais de transport
- Perspectives d'alternance à partir de septembre 2024

### Processus de recrutement :

1. Pré-entretien téléphonique (~ 20min)
2. Entretien physique avec le manager du poste et un membre de l'équipe (~45 min)

### Détails supplémentaires :

- Stage court (1 à 2 mois)
- Poste à pourvoir entre juin et juillet
- Locaux situés au Mans, zone universitaire
- Dossier de candidature à envoyer à l'adresse mail : [staff@silentsys.com](mailto:staff@silentsys.com)

Qu'attendez-vous ? **Rejoignez SILENTSYS**, et portons ensemble l'ambition de devenir leader dans le domaine de l'ultra-bas bruit !



JOB OFFER #22

## PRODUCTION/QUALITY TRAINEE

Reporting to the Industrialisation Officer, you will complete a short internship (1 to 2 months) updating the company's ERP database and helping to improve production and quality processes.

### Your profile:

- Student in engineering school or equivalent training

### Hard skills:

- You have notions of production methods and quality management in a company
- You have CAD skills with software such as SolidWorks (appreciated)
- You understand written and spoken English (B1 level equivalent) and are fluent in French

### Soft skills :

- **Autonomy:** you are quick to grasp a new environment and are resourceful
- **Curiosity:** you are attracted by new technologies and like to learn
- **Rigour:** you know how to meet deadlines without neglecting the quality of the work
- **Proactive:** you know how to take initiatives, share them and seek the support of your management

You'll be joining a fast-growing company that now employs 10 people, and you'll be strengthening the 3-person production team, reporting to the Industrialisation Officer and working with the whole team.

### Your main activities:

- Update the company's ERP database
- Audit and suggest improvements to the various production-related processes (purchasing, assembly, quality control, stock management, production flow, 5S, etc.)
- Support in starting to think about the company's quality process
  - Analysis and summary of regulations, standards, etc.
  - Enrichment of the supplier database and retrieval of quality data
  - Study of the implementation of ISO standards (ISO 9001, ISO 14001, etc.)

### The company:

SILENTSYS is a young French company, founded in 2021, with the mission to **make deeptech innovations accessible to advance research and industry**. To do this, we develop and market **photonics, microwave / THz and electronics ultra-low-noise equipment** at the heart of many laboratory and industrial applications.

### Benefits:

- Reimbursement of transport costs
- Work-study opportunities from September 2024

### Recruitment process:

1. Pre-interview by telephone (~ 20min)
2. Physical interview with the manager and a team member (~45 min)

### Additional details:

- Short internship (1 to 2 months)
- Position to be filled between June and July
- Office located in Le Mans, university area
- Applications to be sent to the following e-mail address: [staff@silentsys.com](mailto:staff@silentsys.com)

What are you waiting for? **Join SILENTSYS**, and let's work together to become the leader in ultra-low noise!

